

Preisanpassung für Produkte der Melos GmbH

Melle, 30. November 2021. Die Melos GmbH aus Melle kündigt eine Preisanpassung für EPDM-Granulate ab dem 1. Dezember 2021 an. Die Preisanpassung ist aufgrund stetig steigender Rohstoff- und Energiekosten sowie höherer Aufwendungen für den Transport erforderlich.

Die COVID-19-Pandemie beeinflusst weiterhin die Situation auf den Rohstoffmärkten und die Entwicklungen vieler Rohstoffpreise. Dieses hat einen enormen Preisdruck und eine geringere Verfügbarkeit von Rohstoffen zur Folge. Zudem sind Lieferketten unterbrochen und explodierende Frachtkosten und Energiepreise treiben die Produktionskosten in die Höhe. Leider ist derzeit keine Entspannung, sondern eine weitere Verschärfung der allgemeinen Situation zu erkennen.

Die Melos GmbH aus Melle sieht sich daher gezwungen, die Preise für EPDM-Granulate ab dem 01. Dezember 2021 anzupassen.

Über die Melos GmbH:

Melos entwickelt und produziert farbige Gummigranulate und Systemkomponenten, z. B. für Kunstrasenplätze, Stadionlaufbahnen, Multifunktionssportfelder und Spielplätze sowie kundenindividuelle Industrial Compounds, die unter anderem in der Kabelindustrie und im Automotive-Bereich verarbeitet werden. Vom Standort Melle in Niedersachsen aus unterstützt das über 250-köpfige Team Verarbeiter weltweit mit Know-how, Produkten, Services – und das schon seit über 80 Jahren. Weitere Informationen unter: www.melos-gmbh.com.

Ansprechpartner:

Melos GmbH
Christoph Heidenescher
Business Unit Manager Sports & Recreational Components
Bismarckstraße 4-10
49324 Melle | Germany
Telefon +49 5422 94 47-0
Fax +49 5422 59 81
E-Mail christoph.heidenescher@melos-gmbh.com